
自民党 石田昌宏参議院議員と面会し、介護業界の意見交換をしました。

9月15日と10月1日、立て続けに石田昌宏参議院議員（自民党）と面会し、介護業界におけ

る問題や課題解決策について、幅広く意見交換をさせていただきました。

▲左から、日本在宅介護協会 森会長、ﾆﾁｲｹｱｾﾝﾀｰ上溝 村上管理者、石田昌宏参議院議員、ニチイ学館町田支店 扇野支店長

※写真撮影時のみマスクを外しています
2022.10.3

●9月15日（木） ニチイケアセンター上溝（株式会社ニチイ学館運営）訪問

この日は、ニチイ学館が運営する「ニチイケアセンター上溝」に石田先生がお越しになり、現場見学お

よび森会長（ニチイ学館代表取締役社長執行役員）や現場管理者と意見交換を行いました。コロナ禍での

現場の苦労や実態をお伝えするとともに、石田先生から様々な示唆に富むご知見を共有いただきました。

●10月1日（土） 神戸市内飲食店にて面会

石田先生の来神にあわせて、日本在宅介護協会の毎田理事（コウダイケアサービス代表取締役社長）お

よびニチイ学館近畿支社の宮井常務執行役員、同姫路支店の森岡支店長が市内飲食店で面会し、意見交換

を行いました。

足元の介護業界を取り巻く課題などについてお伝えさせていただいほか、全国の事業者のユニークな取

り組みを聞き、真の利用者本位のサービスを実現していくためにはもっと柔軟な発想で新しい試みにチャ

レンジしていく姿勢も必要であること再認識しました。

医療・看護・介護分野に精通する石田先生との意見

交換により、介護事業者として業界団体として大きな

刺激をいただき、今後の活動の糧になる知見・情報を

多く頂きました。

▲左から、ニチイ学館森岡支店長、ニチイ学館 宮井常務執行役員、
石田昌宏参議院議員、コウダイケアサービス 毎田社長（在宅協理事）


